

Encuentro

Ayer vi un niña muy bella y muy pálida,
de porte muy fino, de rítmico paso,
diríase una musa que fuera enlutada
por un muerto númer —caído pegaso—
o por una romántica estrella apagada.

En aquel momento la tarde moría,
sonaba en la torre la grave campana.
¡Oh, la vida humana
que tiene un ocaso como el claro día!

Continuó la joven de alburas de cera
su camino al templo, rompiendo la calma
al marcar —isócrono— su paso en la acera,
mientras yo pensaba: gemela de mi alma
ella tiene un alma... mía, si me quisiera.

¡Volveré a encontrarla! ¡No quiero perderla,
—me dije—, mañana la estaré buscando!
¡Y pasé la noche completa rezando
a Dios, por la gracia de volver a verla!

Nombre de archivo: ARTICULO PENDIENTE
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot
Título:
Asunto:
Autor: El Retiro
Palabras clave:
Comentarios:
Fecha de creación: 28/04/2011 13:57:00
Cambio número: 297
Guardado el: 10/05/2011 15:45:00
Guardado por: El Retiro
Tiempo de edición: 3,466 minutos
Impreso el: 10/05/2011 15:46:00
Última impresión completa
Número de páginas: 1
Número de palabras: 0 (aprox.)
Número de caracteres: 1 (aprox.)